

Annnonce de collecte (version courte)

Mission Lèpre Suisse est une organisation humanitaire chrétienne qui s'engage depuis 1905 en faveur des plus démunis. Elle accompagne et soutient des hôpitaux et des projets en Asie et en Afrique et fait partie de l'Alliance Globale Mission Lèpre internationale, qui est active dans 30 pays.

En tant que principale organisation de lutte contre la lèpre, elle soutient les personnes exclues en raison de la lèpre ou d'un handicap. Elle travaille avec elles pour les aider à sortir de la maladie et de la pauvreté et à mener une vie indépendante et digne.

L'exemple de Jésus-Christ inspire une aide globale.

Annnonce de collecte (version détaillée)

Mission Lèpre Suisse est une organisation humanitaire chrétienne qui s'engage depuis 1905 en faveur des plus démunis.

La lèpre est une maladie liée à la pauvreté. 99% des personnes atteintes de la lèpre vivent dans des pays en développement ou émergents. Les mauvaises conditions d'hygiène, l'eau polluée et une alimentation insuffisante favorisent la contagion. Il n'existe pas de vaccin et la transmission n'est toujours pas élucidée. La lèpre est en outre entourée de nombreuses peurs et d'ignorance. Les personnes affectées par la lèpre craignent d'être exclues et cachent donc les premiers signes de la maladie au lieu de se faire soigner.

Causes de la lèpre

La lèpre provoque de graves handicaps physiques si elle n'est pas traitée à temps. Les personnes affectées par la lèpre perdent leurs doigts, une jambe ou la vue. A cela s'ajoutent les conséquences sociales et psychiques : Lorsque la lèpre devient visible, les personnes touchées perdent leur travail, souvent même leur famille et leur estime de soi.

Conséquences de la lèpre

C'est pourquoi Mission Lèpre met tout en œuvre pour traiter les personnes affectées par la lèpre le plus tôt possible. Mais cela ne suffit pas. Un soutien global est nécessaire. Les personnes affectées par la lèpre doivent être réintégrées dans leur famille et dans la société.

Aide de Mission Lèpre

Pour atteindre cet objectif, Mission Lèpre apporte son aide sous forme de chirurgie réparatrice, de microcrédits et de formation professionnelle. Avec une petite aide de départ, les personnes concernées peuvent trouver par elles-mêmes un moyen de sortir de la pauvreté et de la maladie. Mission Lèpre renforce l'initiative des patients guéris de la lèpre et les soutient afin de retrouver leur dignité et leur autonomie.

L'exemple de Jésus-Christ inspire une aide globale.

Mission Lèpre en quelques chiffres

- Projets dans 30 pays, principalement en Asie et en Afrique.
- Soutient plus de 300 millions de personnes en situation précaire.
- Environ 2'000 collaborateurs/trices.
- 1874 Fondation de Mission Lèpre en Irlande.
- 1905 débuts de Mission Lèpre en Suisse.